
ÉCOLE CHARLES-RODRIGUE 

 
  

 
 

 

HEURE : 18 h 30 

JOUR :  Le mercredi 18 octobre 2023 

ENDROIT : École des Pixels  

 

 

Étaient présents :  M. Ignacio Vuirli, parent   

M. Vincent Routhier, parent 

Mme Ines Bayoudh, parent   

Mme Marie Grenier, parent 

M. Pierre-Olivier Thivierge, parent 

Mme Priscilla Girard, parent 

Mme Marie-France Lessard, enseignante 

Mme Marie-Pierre Labrie, enseignante 

Mme Marie-Ève Francoeur, enseignante 

Mme Sylvie Therrien, personnel de soutien 

Mme Stéphanie Trudel, classe principale au SDG 

Mme Isabelle Côté, directrice 

 

Étaient absents :   Mme Mariane Fradet, parent substitut 

Mme Sabrina Couturier, parent substitut 

Mme Léandre Racine Éthier, directrice-adjointe 

Mme Vanessa Landry, personnel de soutien  

Mme Sandra Renaud, membre de la communauté (MDF)  

 

 

 

1.0 Ouverture de la séance   18 h 33 

 

       

2.0 Légalité de l’assemblée 

 

Il y a quorum. 

 

3.0 Adoption de l’ordre du jour       CÉ 23-24.09 

 

Il est proposé par M. Vuirli secondé par Mme Labrie. 

 

4.0 Adoption du compte rendu de la réunion du 19 septembre 2023  CÉ 23-24.10 

 

Il est proposé par M. Routhier secondé par Mme Francoeur 

 

5.0 Suivis au compte rendu de la réunion du 19 septembre 2023   CÉ 23-24.11 

 

Il n’y a pas de suivi. 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

Procès-verbal 



6.0  Questions et messages du public 

 

Il n’y a pas de questions et messages du public. 

 

OBJETS D’INFORMATION : 

 

7.0   Service de devoirs et leçons 

 

Avec la Maison de la Famille, les places sont limitées.  Les interventions sont débutées depuis peu.  

L’école recommande des familles, les élèves qui en bénéficiaient l’an dernier poursuivent 

généralement. 

Le Patro offre aussi ce service. 

 

8.0   Éducation à la sexualité 

 

Le programme demeure le même cette année.  Le nouveau programme entrera en fonction l’an 

prochain. Le lien présentant les sujets traités se trouvera dans l’Info-Parents et l’information est 

disponible sur le site internet de l’école. 

 

9.0      Travaux 

 

Nous sommes davantage dans les corrections.  La classe extérieure à Charles-Rodrigue est 

maintenant installée.  Seuls les hamacs sont manquants. Le lignage du parcours cycliste a été réalisé. 

À Pixels, les travaux avancent également et la cour est presque prête. 

 

La phase 2 des travaux est en préparation.   

 

10.0 Formation obligatoire aux nouveaux membres 

 

Mme Côté a transmis la formation aux membres concernés. 

 

OBJETS DE CONSULTATION :  

 

11.0   Collation 

 

Les membres du personnel ont reçu la consigne d’être tolérants dans le choix des collations dans la 

mesure où les aliments consommés sont santé et exempt d’allergène. Les parents sont enchantés. 

 

12.0 Campagnes de financement (Leucan, Colle à moi) 

 

L’an dernier, un de nos élèves, scolarisé à la maison est malheureusement décédé du cancer, l’an 

dernier. Sa famille fréquente toujours notre école.  Les parents acceptent que Mme Côté poursuive 

les démarches. Mme Côté propose une activité en lien avec la lecture afin de soutenir Leucan.  

 

Mme Marie-Ève propose que nous offrions aux parents des élèves, les services de la compagnie Colle 

à moi.  En ouvrant une « campagne » qui pourrait être ouverte à l’année, l’école recevrait 15% des 

ventes.  Les parents proposent que cette alternative soit offerte aux parents en mai en mentionnant 

que les fonds recueillis serviront au Club des petits déjeuners. 

 

 

 

 



 

OBJETS D’APPROBATION :  

 

13.0 Sortie de fin d’année 4e et 6e année      CÉ 23-24.12 

 

Depuis plusieurs années, les enseignants de 4e année offrent à leurs élèves un voyage à Montréal.  

Chez les 6e année, la tradition les amènent à visiter Ottawa. 

 

Il est proposé par Mme Girard secondé par Mme Bayoudh d’approuver la tenue de la sortie pour les 

élèves de 4e et 6e année. 

 

 

14.0 Campagne de financement 4e et 6e année     CÉ 23-24.13 

 

Les enseignantes proposent d’utiliser les services de la compagnie Perfection.   

Pour les 6e année, ils souhaitent faire appel à la compagnie Michaud pour la vente des bûches. 

 

Il est proposé par Mme Labrie secondé par Mme Grenier d’approuver la tenue de la campagne de 

financement pour les élèves de 4e et 6e année. 

 

15.0 Activités éducatives 2023-2024      CÉ 23-24.14 

 

Mme Côté présente les programmations qui n’avaient pas encore fait l’objet d’approbation. 

 

Il est proposé par M. Thivierge secondé par Mme Grenier d’approuver les activités éducatives 

proposées. 

 

 

16.0  Journées pédagogiques SDG       CÉ 23-24.15 

 

En novembre, il y en a deux.  Le 10 novembre, les élèves iront au cinéma en matinée.  Le reste de la 

journée, aura lieu à l’école, les frais s’élèveront à 24$ incluant les frais de garde.  Le 13 novembre, un 

magicien viendra faire un spectacle et des activités de cirque (maquillage, poï, henné) seront 

offertes. Pour le henné et le maquillage les parents devront donner leur autorisation.  Les frais pour 

cette journée seront de 23$. 

 

Il est proposé par Mme Bayoudh secondé par M. Routhier d’approuver la programmation et le coût 

pour les journées pédagogiques au service de garde. 

 

 

RAPPORTS : 

 

17.0 Rapport du président 

 

Il n’y a rien de spécial à souligner.  

 

18.0 Rapport de la direction  

 

La photo scolaire s’est déroulée les 3-4 octobre et les enseignants ont apprécié l’expérience.  La 

photo de groupe sera fournie sous forme de mosaïque cela évitera que les élèves absents ne s’y 

trouvent pas.  La reprise est prévue pour le 30 janvier en même temps que les photos de finissants. 

 



Une équipe du Grand Défi Pierre Lavoie nous a remis un chèque de 3 500$ pour l’achat de matériel. 

 

L’attaché de presse du ministre de l’Éducation a pris rendez-vous avec Mme Côté afin de connaître 

les besoins des écoles de Lévis suite à sa remise des bourses l’an dernier. 

 

19.0 Rapport des enseignants 

 

Les enseignants de Pixels ont effectué la Grande Marche avec leurs élèves.  La brigade des petits 

déjeuners à Pixels et à Charles-Rodrigue sera bientôt en place. 

 

20.0 Rapport du personnel de soutien 

 

Le service de garde a débuté la décoration pour l’Halloween,  

 

21.0 Rapport de la représentante du service de garde 

 

La gestion des arrivées/départs se passe bien.  Les commentaires sont positifs surtout au niveau de 

la sécurité.  L’ajout du service de garde à Pixels est une bonne décision. 

 

22.0 Rapport de la représentante de la communauté 

 

Il n’y a pas de rapport, elle est absente. 

 

23.0 Rapport du représentant au comité de parents 

 

Les membres du comité de parents ont été sélectionnés. M. Vuirli sera le représentant pour le 

transport. Deux écoles primaires et une secondaire feront leur entrée dans le CSS à la suite d’une 

demande.  Cette année, 4 conférences seront présentées pour les parents. L’information sera 

transmise par les écoles.  Ils ont traité du plan de transition primaire/secondaire.   

 

 

23.0 Levée de l’assemblée    19 h 33   CÉ 23-24.16 
 

 

Elle est proposée par Mme Labrie secondée par Mme Francoeur. 

 

 

Vincent Routhier       Marie-France Lessard  

Président        Secrétaire 


